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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e AA. GG.

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

Verbale n. 26 del 22 settembre 2011

L’anno 2011, il giorno 22 del mese di settembre alle ore 12.30, regolarmente convocata con lettera
d’invito del Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Gruppi, la VIII
Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P RUFFINI Daniela Capogruppo P
TISO Nereo V. Presidente P SALMASO Alberto Capogruppo P
LITTAME’ Luca V. Presidente P BORDIN Rocco Componente P
BERNO Gianni Capogruppo P MAZZETTO Mariella Capogruppo P
GAUDENZIO Gianluca Componente A CAVALLA Gregorio Capogruppo A
PISANI Giuliano Componente P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
SCAPIN Fabio Capogruppo P PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
BUSATO Andrea Capogruppo A
CRUCIATO Roberto Capogruppo P
MANCIN Marina Capogruppo P

GRIGOLETTO Stefano
delegato da Cavalla

Consigliere P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, il Capo Settore Risorse
Finanziarie, dott. Giampaolo Negrin, il Funzionario P.O. del Settore Risorse Finanziarie, dott. Antonio
Mario Montanini, e il Dirigente Settore Programmazione e Controllo, dott.ssa Manuela Mattiazzo.
E’ presente altresì l’uditore Paolo Marsiglio.
Segretario verbalizzante Federica Ghion

Alle ore 12.45 il Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Proposta di delibera G.C. n. 2011/0475 del 22/09/2011 avente ad oggetto ” Ricognizione Stato di
Attuazione dei Programmi, salvaguardia equilibri di Bilancio, II° assestamento generale”;

2. Varie ed eventuali

Presidente
Foresta

Saluta i presenti e ringrazia il dott. Negrin, il dott. Montanini e la dott.ssa Mattiazzo per la
partecipazione alla riunione odierna.
Chiede quindi l’esposizione della proposta delibera posta all’ordine del giorno e dei
relativi allegati.

Negrin Riferisce che l’allegato C è relativo alla salvaguardia degli equilibri di bilancio. In esso
sono evidenziate le maggiori spese per un totale di € 736.769,00 (per le assicurazioni €
150.000, per le retrocessioni cimiteriali € 20.000, per la quota AATO 2011 € 206.769,00,
per le tessere agevolate del trasporto urbano € 120.000 e per le visite della medicina
preventiva dei dipendenti € 90.000) e minori entrate per € 4.507.703 (trasferimenti per €
1.207.703,00, istituzione di un fondo svalutazione crediti di € 2.000.000 e multe per €
1.300.000).

Presidente
Foresta

Chiede a che importo devono essere aggiunte le maggiori spese per le assicurazioni.

Negrin Riferisce che va ad aumentare la previsione iniziale di circa 1,5 milioni di euro.
Prosegue l’esposizione dell’allegato C della delibera riferendo che il totale delle maggiori
risorse da reperire è di € 5.224.472. Viene proposto di farlo attraverso delle minori spese
della Polizia Municipale per un totale di € 795.782,00 e attraverso maggiori entrate
derivanti da partite arretrate dell’addizionale comunale IRPEF per € 3.128.690,00 e
attraverso dei tagli alla spesa effettuato dai Settori per un totale di € 1.320.000.
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Tiso Chiede chiarimenti in merito all’aumento delle entrate per l’addizionale comunale IRPEF.
Negrin Riferisce che il dato indicato in Bilancio è una previsione, che i dati definitivi sono forniti

solamente dopo un paio di anni e che si è registrato un aumento per l’addizionale
comunale IRPEF.

Montanini Ricorda che le previsioni in entrata sono effettuate con il metodo della prudenza.
Presidente
Foresta

Chiede ulteriori chiarimenti in merito all’aumento della spesa per le assicurazioni di €
150.000,00, in quanto nell’ultimo anno si sono registrati continui aumenti (ricorda che
l’argomento è già stato trattato dalla Commissione lo scorso anno).

Negrin Riferisce che, nella richiesta del Settore, l’aumento è stato motivato dalla disdetta di 3
polizze assicurative:
- per la polizza responsabilità civile: la gara, effettuata nel corso del 2011, ha portato

ad un aumento del premio:
- per una delle polizze di responsabilità patrimoniale: c’è stata una revisione di €

28.000 per consentire il ritiro della disdetta da parte dell’assicurazione;
- per un’altra delle polizze patrimoniali: dovrà essere bandita la gara entro fine anno ed

è necessario avere la relativa copertura di spesa.
Scapin Chiede conferma del fatto che siano state le assicurazioni a disdire le polizze.
Negrin Conferma che secondo la missiva del Settore è così.
Presidente
Foresta

Chiede al dott. Negrin e al dott. Montanini di richiedere all’Avvocato Capo Montobbio di
fornire alla Commissione una relazione esplicativa sull’aumento dello stanziamento per le
assicurazioni.

Alle ore 13.10 esce Pisani
Montanini Relativamente all’allegato B (delle variazioni), riferisce che sono diminuiti i contributi dello

Stato e delle Regioni rispetto agli assestamenti degli anni precedenti.
Fa notare la variazione in positivo dei contributi da altri enti del settore pubblico di €
2.483.700,00, la quale deriva da: contributi di altri comuni, dall’Ulss per € 1.250.000 per
gli assegni di cura e per € 25.000 per l’assistenza dominiciliare, dal Consorzio Bacino
Padova Due per l’avvio della campagna informativa sulla raccolta differenziata e il
contributo di € 1.175.000 da parte dell’ISTAT per il censimento.

Ruffini Chiede se, in questo allegato, siano indicate anche le maggiori o minori entrate per
quanto riguarda le alienazioni

Montanini Riferisce che se si verifica l’alienazione si verifica anche l’impegno relativo. Se non si
verifica l’alienazione non si verifica neanche l’impegno e quindi non c’è la necessità di
variarlo.

Ruffini Chiede informazioni in merito al rispetto del Patto di Stabilità
Negrin Riferisce che siamo in linea e che comunque il rispetto del Patto di Stabilità viene

verificato solo a fine anno
Montanini Riferisce che la previsione viene rispettata e che vi è un monitoraggio passo passo

durante l’anno.
Relativamente all’allegato A (degli storni), ricorda che essi sono solo delle operazioni
permutative chieste dai Settori al fine di allocare meglio le risorse a loro disposizione. Le
cifre sono relativamente modeste, tranne lo storno di € 43.330.844, relativo alla Tariffa di
Igiene Ambientale, derivante da un chiarimento, da parte della Corte dei Conti, della
categoria in cui deve essere inserita (quella delle tasse).

Mattiazzo Lo Stato di Attuazione dei Programmi viene redatto in base al monitoraggio effettuato
durante l’anno.
Per quanto riguarda i lavori pubblici, riferisce che il monitoraggio viene effettuato sia sulle
opere che provengono dagli anni precedenti (per un ammontare di € 162.225.784.58),
che sulle opere previste a competenza e riguarda il raggiungimento degli obiettivi che
sono attribuiti ai Dirigenti. L’obiettivo era quello di raggiungere il 94% delle fasi e al 31/07
è stato verificato che si è raggiunto il 87% delle fasi. Riferisce che sono state ultimate
opere per € 130.824.756,87 (l’obiettivo è quello di concludere opere per €
142.750.746,29). Per quanto riguarda le opere contenute nell’elenco annuale, informa
che sono state finanziate opere per € 9.060.369,78 (ricorda che le opere contenute
nell’elenco annuale erano per lo più finanziate con alienazioni). A questi finanziamenti
devono però essere aggiunti € 2.204.207,55 per il mutuo flessibile contratto per la
conclusione del Cavalcaferrovia della Fiera e € 1.350.870,69 per economie risultanti da
lavori già conclusi per il finanziamento di opere non previste nell’elenco annuale delle
opere pubbliche.
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Alle ore 13.30 escono Grigoletto, Bordin, Cruciato e Littamè
Scapin Chiede se sia possibile avere i dati relativi alla partecipazione ad alcune manifestazioni,

in quanto vi sono delle attività che sono molto impegnative per i Settori ma che,
purtroppo, non sono molto seguite. Chiede se, visto il periodo di crisi, fosse possibile
effettuare un monitoraggio

Mattiazzo Riferisce che nel Referto Finale chiederà ai Settore di avere cura di inserire anche tale
dato e che, comunque, nel caso il Consigliere ne avesse bisogno in tempi più brevi, può
fornirle la lista degli eventi di cui desidera avere i dati.

Presidente
Foresta

Non essendovi altre richieste di intervento, ringrazia i presenti e chiude la seduta alle ore
13.45

   Il Presidente
Antonio Foresta

Il Segretario verbalizzante
      Federica Ghion


